années et les producteurs n'ont pas pu faire de bénéfices. En conséquence, des troupeaux ont été liquidés et la tendance se poursuivra vraisemblablement en 1982. Les consommateurs disposeront d'une quantité moindre de viande de porc en 1982. Les prix ont été plus favorables en 1981 et devraient l'être encore en 1982. La phase d'expansion des troupeaux devrait donc démarrer vers la fin de 1982. Une plus grande quantité de porc devrait être disponible en 1984 et la consommation par habitant devrait augmenter. Cette situation devrait s'accélérer en 1985.

Consommation de porc anticipée. La consommation totale de porc prévue dans chacun des neuf Etats pour les cinq prochaines années est indiquée au tableau 4. L'augmentation démographique prévue dans chaque Etat ne compensera pas la baisse de consommation par habitant qui devrait intervenir entre 1981 et 1982, si bien que la consommation totale diminuera dans la région en 1982. Cependant, la situation changera en 1983 lorsque l'accroissement démographique compensera la baisse par habitant et aboutira à une hausse de la consommation totale en 1983. En 1984 et 1985, la population et la consommation par personne connaîtront une hausse et la consommation totale augmentera sensiblement.